

Elodie est partie en SVE pour 7 mois à Schramberg en Allemagne au sein de la fondation St-Franziskus Heiligenbronn.

La fondation est une fondation de droit public ecclésiastique. Elle est en mission de bienfaisance pour les personnes possédant un handicap des sens, les personnes âgées, les enfants et les jeunes. La fondation est située à 10 endroits dans le sud-ouest de l'Allemagne, assiste 1.350 personnes dans le besoin et emploie environ 1,200 personnes. Cette fondation est un organisme enregistré sans but lucratif pour les soins des personnes âgées, handicapées ainsi que le bien-être de jeunes. Au sein de cette fondation, Elodie eut l'opportunité de contribuer au soutien et au programme de loisirs de l'école et résidentiels avec les jeunes et personnes âgées. Elle put introduire ses propres idées et aptitudes.



Par ailleurs, elle put participer à une formation linguistique hebdomadaire à l'Université populaire de Oberndorf, ainsi qu'à deux formations (à l'arrivée et à mi-parcours) à Heppenheim.



La fondation et ses
alentours !



Au séminaire d'arrivée
à Heppenheim



A Freiburg



A Schiltach



Visite au lac de Constance avec le
groupe de personnes âgées